

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Inauguration de Cercle, le restaurant de Julien et Magalie Hermida : un voyage culinaire et humain au cœur de Corneilla-Del-Vercol



Corneilla-Del-Vercol, le 10 décembre 2024

**Après un parcours riche en expériences, Julien et Magalie Hermida sont fiers d'annoncer l'ouverture de leur restaurant Cercle, un lieu pensé pour l'authenticité, le partage et la transparence.**

Situé dans un bâtiment ancien de Corneilla-Del-Vercol, Cercle se distingue par une approche où chaque convive est accueilli comme un ami autour d'une table partagée. « *Nous avons voulu créer un lieu où la frontière entre la cuisine et la salle disparaît, où chaque invité se sent partie prenante d'un moment unique,* » explique Julien Hermida, qui supervise chaque détail culinaire en toute transparence depuis sa cuisine ouverte.

Pensé comme une invitation dans leur cercle intime, Cercle symbolise pour le couple Hermida une boucle qui se ferme tout en s'élargissant. Inspirés par leurs expériences en France et à l'international, Julien et Magalie ont conçu cet espace comme un cocon, où chaque pierre apparente et chaque détail évoque une histoire. « *Pour nous, Cercle n'est pas seulement un restaurant, c'est la rencontre de nos parcours et l'expression de notre passion commune pour*

*l'accueil et la cuisine, »* confie Magalie Hermida, qui assure le service avec une attention chaleureuse et personnalisée.

L'identité culinaire de Cercle reflète l'approche de Julien, qui privilégie les produits de saison et les saveurs pures, sublimées par des associations précises et inspirées de la cuisine bourgeoise française. Son menu de dégustation se dévoile en plusieurs séquences, et chaque plat est conçu pour exprimer l'essence des ingrédients. Les convives sont invités à s'immerger dans un voyage gustatif et visuel, chaque préparation se déroulant devant eux avec une fluidité et une précision qui en font une quasi-expérience théâtrale.

La carte des vins, élaborée par Julien et Magalie, valorise quant à elle les crus locaux ainsi que leurs coups de cœur d'autres régions et de l'étranger, offrant un accompagnement sur-mesure pour chaque création du chef.

À l'étage, le Whisky Room, un salon intime inspiré des clubs anglais, invite les convives à prolonger leur soirée autour d'un digestif. Décoré de touches personnelles – des guitares, des livres de cuisine, des objets personnels – cet espace incarne l'esprit de convivialité et d'ouverture qui caractérise Cercle.

Avec cette ouverture, Julien et Magalie Hermida réinventent l'art de recevoir, proposant un lieu de partage et de générosité, où la cuisine et l'accueil se rejoignent en un cercle infini de découvertes et d'échanges.

*Bienvenue dans le cercle. Bienvenue chez Cercle.*